
Prosegue senza sost a 
l?at t ivit à del Set t ore Tecnico 
Ter r it or iale (ex CQP) del co-
m it at o FIPAV di Messina. 

In vist a del Trofeo Pic-
ciur ro 2017, i t ecnici delle 
selezioni m essinesi sono a 
lavoro per  visionare gli 
at let i e ar r ivare così alle 
due rose che prenderanno 
par t e all?event o. A fare i l  
punt o del lavoro svolt o, è i l  
responsabile del STT, Fran-
cesco Tr im archi (nella fot o).
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28esim o num ero della 
"nuova"  versione del 
m agazine del Com it at o 
Fipav Messina. 
In coper t ina Francesco 
Tr im archi r iconferm at o 
responsabile del STT Fipav 
Messina.
Cont inua quindi i l  nost ro 
viaggio nell 'Isola con i 
raccont i dei prot agonist i 
nell ' inser t o VolleyinSicily 
giunt o al 22esim o 
num ero. Buona let t ura
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LA  " CURA "  DELLE 
GIOVA NI LEVE

IN PALESTRA PER VISIONARE 
IL FUTURO DEL VOLLEY MESSINESE

  Confermato al la guida del  settore tecnico terri toriale 
(STT) i l  selezionatore nativo di  S.Teresa è già al l 'opera 

INTERVISTA A FRANCESCO TRIMARCHI RESPOSPONSABILE STT

I lavori hanno preso il via subito dopo le vacanze natalizie con 
la prima riunione tecnica per poi procedere con le selezioni 
aperte, in cui tutte le società avevano la possibilità di presen-
tare i loro atleti. In tutto sono stati visionati oltre cento atleti.

" CON ORGOGLIO GUA RDIA M O IN FA CCIA  IL NOSTRO DOM A NI"  

SELEZIONE TROFEO PICCIURRO 2017

https://www.facebook.com/VolleyinMe/
https://www.facebook.com/VolleyinMe/2016/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLFuJ5TYvNPi5A9EgvsYrXHOQRzNBOUqpZ
https://twitter.com/fipavmessina
http://www.youtube.com/watch?v=bxOuu5pRWVA


Messina - Quest o lo st at o 
dell 'ar t e in cam po giovanile 
per  Francesco Tr im archi, re-

sponsabile STT Fipav Messina.
?L?attività delle due selezioni prose-

gue a gonfie vele. Prima di tutto abbia-
mo confermato lo staff della selezione 
maschile ma abbiamo stravolto quello 
della selezione femminile. Volevamo 
confermare sia Enza Torre che Valenti-
na Leandri, ma entrambe - per impegni 
professionali - non hanno potuto pro-
seguire l'iter tracciato ed al loro posto è 
stato nominato selezionatore Giovanni 
Maccotta che verrà affiancato da Pi-
larcita Miranda, Marika Di Bartolo e 
Davide Aloisio scoutman. 

In campo maschile il responsabile 
della selezione continuerà invece ad es-
sere Giuseppe Ricciardello, coadiuvato 
da Massimiliano Triolo e Paola Tosca-
no con Daniele Cesareo come scout- 
man. I lavori hanno preso il via subito 
dopo le vacanze natalizie, con la prima 
riunione tecnica, per poi procedere con 
le selezioni aperte in cui tutte le società 
avevano la possibilità di presentare i 
loro atleti. In tutto sono stati visionati 
oltre cento atleti tra maschi e femmine. 
Attualmente entrambi i gruppi sono 
composti da circa 18- 20 atleti che fa-
ranno un mese di allenamenti tecnici 
prima di arrivare alle due rose comple-
te, composte da dodici atleti, che pren-
deranno parte al Picciurro?. 

Ogget t o di disam ina durant e i l  
pr im o consiglio provinciale t argat o 
Zur ro, i l  Set t ore Tecnico Ter r it or iale 
ha in serbo t ant issim e novit à: 

?Già dallo scorso anno, quando so-
no diventato responsabile del STT, ave-
vamo deciso di strutturare l?attività in 

modo tale da farla diventare il fiore 
all?occhiello del comitato dal punto di 
vista tecnico. Continuando dunque su 
questa strada abbiamo deciso di au-
mentare il numero degli allenamenti. 
Contestualmente cercheremo di au-
mentare i dati rilevati dagli scoutman, 
anche durante le selezioni, per arrivare 
ad un lavoro sempre più dettagliato che 
ci porterà, su richiesta specifica del 
nuovo presidente, a considerare le sele-
zioni come vere e proprie nazionali del 
nostro comitato provinciale?. 

Proseguire l?at t ivit à anche dopo 
i l  "Picciur ro"  è uno degli obiet t ivi 
dell?era Zur ro: ?

Il Trofeo delle Provincie è una bella 
opportunità, ma dura soltanto due 
giorni. Proprio per questo stiamo lavo-
rando per far sì che le nostre selezioni 
continuino il loro percorso anche dopo, 
facendo sì che questo diventi un impe-
gno annuale. Ringrazio le società che ci 
garantiscono la loro disponibilità met-
tendo a disposizione gli impianti nel 
quale svolgiamo gli allenamenti?.

FRA NCESCO TRIM A RCHI: " DA LLE 
SELEZIONI A RRIVA  LA  LINFA  VITA LE"  
Entusiasmo al le stel le e soprattutto la consapevo-
lezza che solo puntando sui  giovani  la pal lavolo 

potrà avere un domani  ricco di  soddisfazioni . Que-
sto è i l  programma del  neo eletto presidente Zurro

 

Tr im archi: "Cercherem o di aum ent are i dat i r i levat i dagli scout -
m an, anche durant e le selezioni, per  ar r ivare ad un lavoro sem -
pre più det t agliat o che ci por t erà a considerare le selezioni com e 
vere e propr ie nazionali del nost ro com it at o provinciale" .
(nella fot o Francesco Tr im archi con Alessandro Zur ro e Mar io Nasca in occasione del Beach a Vulcano)
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di Donat ella Donat o

http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
http://www.fipavmessina.it/det_news.asp?ID=1424
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Messina - Una matricola dalle 
grandi ambizioni. Terzo posto 
in classifica ed una finale di 

Coppa Sicilia da disputare. Stiamo 
parlando del Mondo Volley Messina. 

La società del presidente Billè, no-
nostante i ritardi di inizio stagione, è 
riuscita a centrare gli obiettivi. ?Abbia-
mo iniziato tardi a causa di alcuni in-
toppi burocratici. ? ci racconta mister 
Peppe Tricomi ? Nonostante questo 
abbiamo lavorato duramente durante 
l?anno e siamo arrivati a questo risulta-
to importantissimo. Adesso ci speriamo 
concretamente?. 

Dopo essere arrivata prima nel gi-
rone D di coppa, il Mondo Volley ha 
battuto ai quarti il Bronte, imponen-
dosi per 3 a 1. In semifinale, contro 
Giarre, si è vista una prestazione da 
vera squadra. 

E adesso la f inale sarà cont ro i l  
Par t in ico, vincent e nell?alt ra sem i-
f inale cont ro l?Ot t ica Sot t i le Barcel-
lona: ?La partita col Giarre l?avevamo 
preparata bene, è stata la partita per-
fetta, sia tatticamente che come tenuta 
mentale. Tutto il lavoro che c?è stato 
dietro ha portato a questo grande risul-
tato. ? afferma entusiasta Tricomi ? 
Adesso ci aspetta il Partinico che nel gi-
rone B sta facendo davvero bene. Avre-
mo davanti una squadra che è stata al-
lestita per fare il salto di categoria e ri-
spetto agli standard che abbiamo in-
contrato in campionato, è matura e 
completa. Siamo pronti a giocarcela?. 

La com pagine m essinese duran-
t e i l  corso dell?anno è cam biat a 
t ant o, f rut t o di un duro lavoro in 
palest ra prem iat o da quest i r isul-
t at i: ?Siamo cresciuti tanto rispetto 
all?inizio, i nostri giovani hanno fatto un 

exploit bellissimo. Mi piace definire la 
mia squadra come una squadra ?opera-
ia?, tutti hanno dato il massimo. E? un 
gruppo dedito al lavoro che man mano 
ha preso consapevolezza dei propri 
mezzi?. In campionato la società mes-
sinese è attualmente al terzo posto. 

Manca ancora una gara alla f ine 
della st agione uf f iciale ed i m essi-
nesi la disput eranno fuor i casa 
cont ro i l  Giar rat ana. La classif ica 
par la chiaro, anche con una vit t or ia 

i m essinesi non r ient rerebbero co-
m unque nei play of f : ?Siamo soddi-
sfatti di quanto fatto fin?ora in campio-
nato. L?obiettivo iniziale era una salvezza 
tranquilla. Abbiamo fatto molto di più e 
siamo davvero contenti. E? la mia prima 
esperienza come allenatore di una serie 
C maschile e vorrei ringraziare il diret-
tore tecnico Nino Mollura che mi è stato 
accanto, mi ha aiutato a crescere senza 
mai sostituirsi a quella che è la figura 
dell?allenatore. E? un maestro?. 

M ONDO VOLLEY M ESSINA  STUDIA  IN... 
GRA NDE, COA CH TRICOM I " I  RITA RDI DI  

INIZIO STA GIONE SONO STA TI SUPERA TI"
Final ista di  Coppa Sici l ia, la matricola messinese è la rivela-
zione del la stagione di  serie C e dopo un normale rodaggio ha 
ingranato la marcia mettendo in mostra numeri  da vera " big"

di Donat ella Donat o

https://www.facebook.com/mondovolleymessina/?fref=ts
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Sant o St efano - Da tutti è 
definita come la rivelazio-
ne del campionato. 

E pensare che a settembre il 
presidente Luca Leone pensava 
ad una ?salvezza tranquilla in un 
campionato particolarmente dif-
ficile?. 

Oggi la All Work  Saracena 
Volley è in piena corsa play off. 

Grazie alla net t a vit t or ia 
cont ro i l  Team  Volley, le ragaz-
ze guidat e da coach Mauro Sil-
vest re hanno agganciat o le 
m essinesi al t erzo post o e 
guardano al fut uro con la con-
sapevolezza che t ant e alt re 
soddisfazioni possono essere 
conquist at e. 

?La salvezza era davvero il no-
stro obiettivo stagionale. ? afferma 
il presidente Leone ? E? stato in-
fatti difficile ad inizio anno costrui-
re una squadra altamente compe-
titiva. Nonostante l?arrivo di mister 
Silvestre e di Sergi e Reitano nel ro-
ster, sapevamo di non avere una 
squadra ?lunga? e quindi con poche 
soluzioni di gioco?. 

E poi invece cos?è successo? 
?Con la vittoria di Giarre la 

squadra prende coscienza del proprio 
valore e comincia ad acquisire sicurezza, 
una sicurezza che nasce prima di tutto 
dall?unione del gruppo e dal lavoro svol-
to da mister Silvestre. ? ci racconta an-
cora Luca Leone ? Dunque, senza alcu-
na pressione, abbiamo cominciato a 
raggiungere risultati importanti. Adesso 
siamo lì, mancano sei partite ed è chiaro 
che cercheremo di far bene fino alla fine 
sempre in programmazione del prossi-
mo anno. E? normale che adesso che 

siamo in alto, vogliamo restarci?. 
Olt re al t erzo post o in classif ica, 

e quindi al la possibil i t à di ar r ivare a 
cent rare i play of f , c?è una sem if i-
nale di Coppa Sici l ia che at t ende 
Sergi e com pagne. Il  13 apr i le infat t i  
la com pagine cara al president e 
Leone andrà a far  visit a al Volley 
Ter rasini: ?Anche questo non era un 
obiettivo prefissato. Come ho detto alle 
ragazze però, questa semifinale è il co-
ronamento di cinque anni di lavoro. 
Stiamo infatti raccogliendo adesso i 

frutti di anni di impegno e di sacrifici?. 
Mancano sei par t it e alla f ine 

della regular  season. Il  prossim o 
im pegno per  Reit ano e com pagne 
sarà fuor i casa col Kenesix Nebrodi 
Volley. 

?Sarà una trasferta ?curiosa? in quan-
to siamo più vicini rispetto al campo 
dove giochiamo in casa. E? un derby e in 
quanto tale non è da sottovalutare. Così 
come non è da sottovalutare l?approccio 
che qualsiasi altra compagine avrà con-
tro di noi adesso che siamo in alto?. 

A LL WORK  SA RA CENA  VOLLEY, NA TA  
PER STUPIRE SI CONFERM A  SQUA DRA  
IM PREVEDIBILE DA LLE M ILLE RISORSE
Parti te con l 'obiett ivo salvezza le ragazze del  presidente Leone 
si  confermano " ammazzagrandi"  e dopo le v i tttorie con Giarre 
e Team Vol ley agganciano contro i l  pronostico la terza piazza  

di Donat ella Donat o

https://www.facebook.com/AsdLaSaracenaVolley/?fref=ts
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Brolo - ?Per tutti i pro-
blemi logistici che ab-
biamo avuto quest?an-

no, è un mezzo miracolo esse-
re arrivati a questo punto?. 

Con queste parole Giusep-
pe Ricciardello riassume la 
stagione della Ricc Volley Brolo, 
squadra militante nel campio-
nato di B unica maschile. 

I ritardi nella consegna dei 
lavori del palazzetto di Brolo, 
inagibile a causa di carenze 
strutturali, hanno reso davvero 
difficile l?organizzazione della 
stagione. Basti pensare che le 
partite in casa sono state di-
sputate in quattro campi diver-
si (S. Agata, Patti, Montagna-
reale e Torrenova) e che ogni 
volta la società brolese deve 
cercare un impianto disponibile per le 
gare casalinghe. Nonostante tutto la 
Ricc Volley Brolo sta disputando un 
ottimo campionato. 

At t ualm ent e i brolesi sono fuor i 
dalla zona ret rocessione: m ancano 
però sei par t it e, t re delle quali sa-
ranno dei ver i e propr i scont r i di-
ret t i  per  i quali i l  Brolo è pront o a 
dare bat t aglia: 

?Ci aspettano ? afferma Giuseppe 
Ricciardello ? tre scontri diretti: Fiume-
freddo, Augusta e Volley Valley. Le prime 
due saranno fuori casa mentre l?ultima 
la affronteremo in casa, si fa per dire! A 
questo punto dipende tutto da noi e 
credo che dovremmo riuscire nell? ?im-
presa?. Se riusciamo a vincere contro le 
tre compagini sotto di noi in classifica, e 
riusciamo ad accumulare qualche altro 
punto in gare più alla nostra portata, 
non dovremmo avere problemi?. 

La quest ione ?palazzet t o? ha in-
ciso t ant issim o nella st agione del 
Brolo. I lavor i sono in fase di com -
plet am ent o e non è da escludere 
che la consegna pot rebbe avvenire 
per  le u lt im e par t it e in casa:

?Restano solo tre partite in casa, due 
delle quali saranno davvero importanti. 
Non credo che per la prossima settima-
na riusciranno a darci la palestra. L?im-
portante è che i lavori siano a buon 
punto, così da permetterci di program-
mare la stagione per il prossimo anno. 
Quest?anno, oltre le partite, è stato diffi-
cile organizzare gli allenamenti. Attual-
mente ci alleniamo in una palestrina di 
una scuola. 

Nonostante tutti questi intoppi sia-
mo là, pronti a centrare l?obiettivo. La 
nostra fortuna è legata al gruppo, si è 
capito il problema, siamo uniti e questa 
è la nostra forza?. 

RICC VOLLEY BROLO, CA PA RBIETA ' E 
SPIRITO DI A DA TTA M ENTO PER UNA  
STA GIONE A  DIR POCO M IRA COLOSA

Giuseppe Ricciardel lo: ?Siamo in zona salvezza nonostante i  
r i tardi  nel la consegna del  palazzetto, che ci  hanno portato a 

giocare a S.A gata, Patt i , M ontagnareale e Torrenova"
di Donat ella Donat o

Il  professore Cono Ricciardello ed in alt o 
la squadra che disput a la ser ie B unica

https://www.facebook.com/sportvolleybrolo/?fref=ts
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Usa le f recce per  scor rere  la fot o gallery



Si alza i l  sipar io. Una 
due giorni im por t ant e ci 
at t ende all?in izio della 
prossim a set t im ana. 
Palerm o sarà t eat ro del 
pr im o Consiglio regionale 
della presidenza Lot ront o, 
lunedì 20. 

L?indom ani spazio ai 
president i dei com it at i 
t er r it or ial i , nel corso di 
una consult a che 
perm et t erà al neo elet t o 
president e regionale di 
incont rare i m assim i 
dir igent i dei sei com it at i 
sici l iani: m ar t edì 21, 
sem pre nel capoluogo. 
Sono i pr im i t assell i  
innest at i nel processo di 
edif icazione della nuova 
Fipav Sici l ia: un proget t o 
am bizioso, m oderno, che 
ci augur iam o possa far  
regist rare un cam bio di 
passo signif icat ivo 
all?int erno di uno scenar io 
f inalizzat o esclusivam ent e 
allo sviluppo del 
m ovim ent o. 

Alla crescit a 
esponenziale del volley in 
Sici l ia. Torniam o a noi, al 
nost ro proget t o edit or iale: 
diam o i l  benvenut o a una 
new ent ry, Orazio 

Accom ando, che a par t ire 
da quest o num ero ci 
raccont erà le st or ie che 
orbit ano at t orno al 
neonat o com it at o 
?Akranis?. 

Il  suo pr im o spunt o su 
Volley in Sici ly ci m et t e al 
cospet t o di uno scenar io 
in cui le om bre prevalgono 
sulle luci: è la st or ia del 
PalaLivat ino di Gela, un 
t em po ?t eat ro 
m em orabile?, oggi solo 
una st rut t ura 
abbandonat a a un dest ino 
nebuloso. Buona let t ura. 

L'Edit or iale

SUPPLEMENTO N.21 al magazine VolleyinMe

Telefono 090/363049
E-mail: info@fipavmessina.it
 

TRA PA NI 
NICOLA  SVEGLIA

POLISPORTIVA  ELIM OS 
SI GIOCA  A  TUTTO CA M PO

a pagina VI

Ragusa - SiracusaTrapani
Kamarina 

@ pagina V  
Federico Lo Bello 

@ pagina VII
Polisportiva Elimos

 @ pagina VI

in
 re

da
zi

on
e:

 
A

nt
on

io
 P

er
na

, 
Pi

er
o 

R
iz

zo
,

D
on

at
el

la
 D

on
at

o

di  Piero Rizzo

Palerm o Cat ania-Enna
GI&Gi Cicala
@pagina III

Naf Nicosia
 @pagina IV  

Agr igent o - Calt anisset t a
Ecoplast - Volley Gela - Volley Macchitella

 @pagina II

Comitato A k ranis 

A  Gela t iene banco 
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REGIONALE E CONSULTA 

TERRITORIALE 
Hot el Plaza Opéra, sit o in Palerm o

 via Nicolò Gallo 2 
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Gela - Il PalaLivat ino è stato 
teatro delle gesta di campioni 
come Mar t inengo, Sequeira, 

Manuilov. 
E' stata casa dell'Eurogroup nella 

memorabile stagione 2011/12, l'unica 
che ha visto una squadra gelese, di 
qualsiasi sport, in serie A. 

Era il Gela di Dalù  prima e Rigano 
poi, e quel palazzetto di contrada 
Marchitello, costato oltre 15 milioni 
di euro e inaugurato un paio di anni 
prima, ha rappresentato un vero e 
proprio fortino per il sestetto bianco-
blu. 

Quello stesso palazzetto, di pro-
prietà dell'ex provincia nissena, oggi 
trasformata a Libero Consorzio gui-
dat o da Laura Panvini, nel giro di 
pochi anni si è ridotto ad una vera e 
propria topaia. 

Chiusi ufficialmente i battenti nel 
2015 per la rottura dell'impianto 
elettrico e un contenzioso tra la loca-
le amministrazione comunale e i diri-
genti della provincia ? che ha costret-
to la Pallavolo Gela a disputare un 
intero campionato di B1 con l'affitto 
di un gruppo elettrogeno ? oggi il pa-
lazzetto è casa di vandali e colombe. 

Nessuna società gelese può usu-
fruirne. Una struttura che potrebbe 
ospitare le due formazioni di serie D 
? Ecoplast  e Volley Gela ? e che in-
vece negli ultimi due anni è stata più 
volte vandalizzata, nell'indifferenza 
più totale delle istituzioni. 

Nei mesi scorsi la stessa Rosalba 
Panvini, commissario del Libero 
Consorzio di Caltanissetta, aveva 
aperto alla possibilità di indire un 
bando per l'affido della struttura, ma 

ad oggi nulla 
è cambiato. 

Le attuali 
condizioni 
del PalaLiva-
tino avevano 
portato l'av-
vocato Fla-
vio Cipolla, 
ex dirigente 
dell'Hera-
clea Volley, 
a chiederne 
il cambio 
nome: trop-
po degrado 
e abbando-
no per por-
tare il nome 
di un giova-
ne magistra-
to ucciso 
dalla mafia. 

Anche in 
questo caso, 
però, nessu-
na risposta 
soddisfacen-
te. 

E Gela, 
che è già costretta a fare i conti con 
una situazione pallavolistica tutt 'altro 
che idilliaca, deve anche guardare 
inerme la fine di una struttura tra le 
più belle di Italia, ma ormai abban-
donata al suo triste destino, per col-
pa di una politica inefficiente e fin 
troppo menefreghista. 

A proposito della situazione palla-
volistica della Città del Golfo. 

Le speranze di una rinascita sono 
tutte riposte nell'Ecoplast , il sestetto 

allenato da Giovanni Blanco, ad un 
passo dalla promozione in serie C 
maschile. 

Nel settore femminile, bene stan-
no facendo le ragazze del Volley Ge-
la di Tandurella ? sempre in D ? e il 
Volley Macchit el la di Margì, capoli-
sta del torneo di Prima Divisione. 

Senza una casa, senza un vero 
palazzetto... con un Palalivat ino im-
pegnato ad ospitare vandali e 
colombe. 

GELA , UNO SCA TTO D'ORGOGLIO PER 
RITROVA RE L'A NTICO SPLENDORE
TIENE BA NCO IL " PA LA LIVA TINO"  

Le speranze di  una rinasci ta sono tutte riposte nel l 'Ecoplast, i l  sestetto al lenato 
da Giovanni  Blanco, ad un passo dal la promozione in serie C maschi le. Nel  settore 
femmini le, bene stanno facendo le ragazze del  Vol ley Gela di  Tandurel la ? sempre 

in D ? e i l  Vol ley M acchi tel la di  M argì, capol ista del  torneo di  Prima Div isione

Com it at o Akranis 
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Stanno donando entusiasmo 
e speranza ad un ambiente ? 
quello palermitano ? che, 
per anni, è rimasto 

affacciato alla balconata e spoglio di 
velleità ed ambizioni da protagonista 
della categoria. La finestra della 
settimana è dedicata alla massima 
espressione maschile della provincia 
palermitana. 

Al PalaOreto, infatti, la Gi&Gi 
Cicala Palerm o ospiterà l?attuale 
regina del torneo, la Sost i Mandor  
Jolly Cinquefrondi. A sette partite 
dalla fine della regular season, quella 
di sabato 18 marzo sarà uno scontro 
diretto e con molta probabilità la 
gara più determinante per le sorti 
dei palermitani. La squadra allenata 
da Nicola Fer ro, attualmente a 
quota 44 punti, si trova infatti ad 
appena tre lunghezze dalla capolista. 

Un avvincente rush finale da 
parte di quattro corazzate racchiuse 
in appena tre punti (Cinquefrondi 47, 
Messaggerie Volley Misterbianco 46, 
Letojanni 45, Palermo 44) che lottano 
senza esclusione di colpi per le 
prime due piazze della classifica. 

A rendere tanto esaltante quanto 
incerto il pronostico è il micidiale 
ruolino di marcia esibito sinora dalla 
compagine palermitana: ben 14 
vittorie consecutive, giunte 
soprattutto nei campi più ostici delle 
dirette concorrenti. 

Un inarrestabile salto degli 
ostacoli in vigore dalla sesta giornata 
di andata. Non solo. Palermo è stata 
la prima formazione a battere 
proprio la prima della classe a 
domicilio, grazie ad un?ispirata 
prestazione dell?ex di turno, il regista 
Tom m y Call igaro. Insomma, ci sono 
tutti gli ingredienti per offrire uno 
spettacolo di alta qualità. In casa 
Gi&Gi Cicala c?è un?apparent e 
at m osfera di ordinar iet à. Com e 
spiega i l  t ecnico Fer ro: ?Già da 
quattordici partite la tensione 
psicologica è a ritmi elevati ? chiosa 
l?allenatore palermitano -  siamo 
consci dell?importanza della gara, ma 
siamo anche consapevoli di giocarcela 
davanti il nostro pubblico che 
speriamo risponda presente e 
numeroso a questo evento?. Sulla 
st essa scia em ot iva anche i l  

president e Giorgio Locant o: ?Nella 
consueta seduta prepartita, ho parlato 
con i miei ragazzi e ho chiesto di 
continuare a provarci, nient?altro che 
questo. Fino ad oggi è andata bene, 
una grande prova di carattere 
mostrata da questo gruppo 
volenteroso di ragazzi con grandi doti 
tecniche ed umane?. 

Intanto La Rosa e compagni 
dovranno dare il massimo, o 
perlomeno lo standard a cui hanno 
abituato i propri sostenitori. Gara da 
dentro o fuori. La vittoria 
significherebbe credere davvero al 
varco verso la serie A2. Ma è ancora 
tutto molto prematuro. Intanto, sulla 
pagina facebook di "Winning Spor t  
News", la diret t a LIVE del m at ch , a 
partire dalle 18:15 (inizio gara ore 
18:30): un appuntamento da non 
perdere!

LA  GI&GI CICA LA  VUOLE 
RIM A NERE IN... VOLO!

Impegno topico per la squadra maschi le di  vert ice del  
capoluogo. La Pol isportiva Volo Palermo af f ronterà la gara più 

importante del  campionato contro la capol ista Cinquefrondi   

Il  president e Giorgio Locant o: "Nel 
pregara ho par lat o con i m iei ragazzi 
ed ho chiest o loro di cont inuare a 
provarci, n ient 'alt ro che quest o!"

Com it at o Palerm o
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Nicosia - Parliamo della NAF di Ni-
cosia, squadra di pallavolo femmi-
nile che discende per linea diretta, 
dalla ?costola? dei mitici ?Diavoli 

Rossi?, indimenticata squadra maschile. 
Ci raccont a t ut t o Andrea Angilel lo, al le-

nat ore e anim a della NAF.
?Mio padre ed un pugno di amici e parenti ? 

inizia Andrea - sono stati i fondatori dei ?Diavoli 
Rossi? Nicosia, squadra capace di far vivere alla 
nostra cittadina una splendida avventura palla-
volistica durata un trentennio. Dopo una breve 
parentesi come giocatore a livello giovanile (non 
troppo  entusiasmante, lo confesso) ho conti-
nuato a coltivare il pallino della pallavolo e, do-
po una certa trafila dirigenziale sono diventato, 
negli anni ?90, il responsabile dei ?Diavoli?. Più 
tardi, nel 1997 io e due miei amici, Nino La Gre-
ca e Franco Corsale, abbiamo fondato la Naf 
Club, una società che si occupava esclusivamen-
te di attività giovanile e orientata, soprattutto, al 
settore femminile?. 

Ed è lì che è in iziat a la sua car r iera di 
al lenat ore?

?Sì. Sono stati anni bellissimi di dirigenza, - 
prosegue Angilello - pur tra tante difficoltà. Poi, 
il desiderio di vivere nuove esperienze mi ha 
condotto a compiere il gran salto e diventare al-
lenatore. Prima nelle giovanili, con tante vittorie, 
e poi, dal 2006, anche nei campionati di serie, 
con la partecipazione alla serie D, prima, e alla 
serie C nel 2014. In questi anni sono cambiati 
tanti protagonisti. Nel 2009, purtroppo, a Nicosia 
scompaiono i Diavoli e noi, ereditando questo 
scettro così impegnativo, abbiamo deciso di 
estendere l?attività anche al settore maschile. 
Grazie all?ingresso ed al lavoro di nuovi dirigenti, 
come Annalisa Angilello, Mario Consentino e 
Pina La Giusa e di nuovi tecnici, come Salvatore 
D?Amico, il mio alter ego degli ultimi anni, e Dia-
na Ferraloro, che all?attività di centrale  della 
prima squadra ha iniziato ad alternare anche 
quella di tecnico come responsabile del nostro 
Centro di Avviamento, stiamo portando avanti 
un?attività pallavolistica davvero di rilievo?.

Vor rem m o sapere qualcosa di più per -
sonale, di Andrea Angilel lo, m a più di un 
?Ho 52 anni e un m ix di at t ivit à lavorat ive 
alle spalle. Oggi sono professore di dir i t t o 

ed econom ia? non r iu-
sciam o ad ot t enere. Lui 
cont inua, im per t er r it o e 
car ico di passione, a par -
lare della sua NAF di oggi.

?All?inizio di quest?anno ? 
prosegue il tecnico - abbia-
mo rinunciato alla serie C 
per ripartire dalla categoria 
inferiore, ed abbiamo inserito qualche ragazzina 
in un roster già collaudato, formato, come sem-
pre, esclusivamente da atlete locali. Sinceramen-
te ci attendevamo di far bene e l?obiettivo era far 
rinascere l?entusiasmo nell?ambiente disputando 
un torneo di vertice. Ma la promozione non era 
certo il nostro obiettivo principale. Invece, eccoci 
nella parte altissima della classifica. Certo, man-
cano ancora quattro punti alla certezza mate-
matica. Ma le possibilità di farcela sono, ormai, 
estremamente concrete?.

Percepiam o nelle parole di Andrea t ut -
t a la soddisfazione di un t ecnico che st a 
lot t ando per  un grosso r isult at o. Ma ci pia-
ce i l  suo im m ediat o r iconoscim ent o nel la-
voro delle sue at let e.

?Voglio sottolineare che gran parte del meri-
to dei risultati di questa stagione è delle ragazze, 
della loro tenacia e dell?impegno che hanno spe-
so soprattutto, nella parte iniziale del campio-
nato, quando sono riuscite ad accumulare un 
vantaggio così consistente in classifica da acqui-
sire, via via sempre più saldamente la consape-
volezza di avere tutte le carte in regola per poter 
puntare alla serie C. Il futuro lo affronteremo a 
tempo debito. Valuteremo nei prossimi mesi la 
sostituzione di atlete che, per motivi lavorativi, 
non potranno garantire il loro apporto in un tor-
neo molto impegnativo come sicuramente è la 
serie C. Conosciamo le difficoltà. Ma sono diffi-
coltà che non ci spaventano. Quello che dovremo 
valutare attentamente è la sede di gioco, visto 
che Nicosia oggi sconta un gap impiantistico 
molto grave, e presenta un?offerta di palestre 
ferma agli anni dei Diavoli. Quindi disastrosa?.

Nonost ant e gli at avici problem i logist ici 
legat i al l?assenza d?im piant i, la NAF Nicosia 
present a un?at t ivit à giovanile com plet a.

?Sì, grazie all?impegno di Salvatore e Diana, 
oggi la Naf ha rilanciato in modo ottimale anche 

il settore giovanile, presentandosi ai nastri di 
partenza di tutti i campionati femminili di cate-
goria, dall?under 18, all?under 13 (passando per 
la squadra under 16 e per le due formazioni un-
der 14, una delle quali è già in finale con Cata-
nia). Abbiamo, poi, buoni numeri di leva anche 
nei CAS, con oltre cinquanta tra maschietti e ra-
gazze iscritte nei  nostri due centri di Nicosia e 
Cerami. Insomma, ci sono tutte le basi per poter 
sperare di operare in pochi anni una rotazione 
completa dell?organico di prima squadra?. 

Cosa pensa, inf ine, Andrea Angilel lo 
dell?accorpam ent o del Com it at o Provincia-
le di Enna con Cat ania e delle recent i ele-
zioni ai ver t ici della Fipav Regionale?

"Sono stato per tanti anni dirigente del Co-
mitato di Enna e mi rammarico enormemente 
per la riforma che ha cancellato un comitato 
economicamente sano ed un territorio dall?iden-
tità ben precisa come il nostro. Abbiamo com-
battuto contro il vertice su questa decisione e 
proposto ? con l?appoggio di alcuni amici,  tra 
cui lo stesso Lotronto - soluzioni alternative. Ma 
alla fine, purtroppo, le nostre ipotesi di rimodu-
lazione sono sempre state bloccate dal voto di 
parte del passato vertice regionale. L?obiettivo del 
Presidente Antonio Lotronto, che abbiamo soste-
nuto con forza alle ultime elezioni, è anche il no-
stro: ridare dignità ai territori, ricostituendo 
nuove aggregazioni territoriali e proporre una 
nuova politica che rimetta al centro della palla-
volo le società, che secondo me in questi ultimi 
anni sono state un po? sacrificate sull?altare dei 
grandi eventi che nulla, o troppo poco, hanno 
prodotto in relazione agli investimenti messi in 
atto. Il nuovo presidente mira, tra le altre cose, 
all?adeguamento e alla ristrutturazione dell?im-
piantistica dei piccoli e medi centri. Speriamo di 
riuscire a cogliere i nuovi input e partecipare an-
che noi a questo rilancio?.  

A LLA  SCOPERTA  DELLE " DIA VOLESSE"  
LA  NA F NICOSIA  E' UNA  SORPRESA

I l  presidente A ndrea A ngi lel lo, professore di  di ri t to ed economia, parla del la merav i -
gl iosa avventura nata negl i  anni  '90 e che oggi  lo rivede in prima l inea con tanti  val idi  

di rigenti  come A nnal isa A ngi lel lo, M ario Cosentino e Pina La Giusa ol tre ai  tecnici  Sal -
vatore D'A mico e Diana Ferraloro. Prestigiosa e completa l 'att iv i tà giovani le svol ta 

"Quest'anno la promozione in C non era certo il obiettivo principale., invece,ec-
coci nella parte altissima della classifica e mancano solo quattro punti alla certez-

za matematica: le possibilità di farcela sono, ormai, sono estremamente concrete"

Com it at o Cat ania-Enna
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Vit t or ia -  Era-
no partite con 
l'obiettivo di un 
campionato di 

alta classifica, le ragazze 
del Kam ar ina Vit t or ia, 
ma non si aspettavano 
di trovarsi come capoli-
sta del girone C di serie 
D. 

"È presto per fare bi-
lanci - dichiara però il 
coach Giovanni Guast ella, che invi-
ta alla cautela - . Abbiamo ancora tre 
scontri importanti: Siracusa, Motuka 
e Gela". 

Guast ella è ar r ivat o al Kam ar i-
na nel dicem bre del 2015, anche se 
in quest a societ à ha un passat o 
sia da at let a che da m ist er , vist o 
che aveva già allenat o la squadra 
in ser ie C, 12 anni fa. La sua car -
r iera di al lenat ore è com inciat a 
nel '94 a Com iso con l 'Annunziat a, 
poi t ra le alt re è passat o dalla 
panchina dell 'Ardens e del Com iso 
Volley. "Quest'anno volevo prendermi 
una pausa - confessa - , ma poi la so-
cietà mi ha convinto. Dopotutto a casa 
mia si mangia pane e pallavolo, anche 
i miei figli giocano e dal volley non rie-
sco a stare lontano". 

C'è un po' di preoccupazione 
adesso per  l ' in for t unio di Alessan-

dra At t inell i , che a causa di una 
f rat t ura al m ignolo non pot rà 
scendere in cam po cont ro i l  Sira-
cusa e r ient rerà solo pochi giorni 
pr im a dello scont ro col Mut uka. 

"Un'assenza che potrebbe pesare - 
spiega Guastella - visto che si tratta di 
un'ottima giocatrice sia in seconda li-
nea come ricettrice, sia in prima linea 
come banda. Dopo un campionato 
sottotono lo scorso anno - continua il 
mister -  il gruppo è maturato tantissi-
mo. Siamo arrivati tardi sul mercato, 
quindi la squadra è rimasta per lo più 
invariata, ma le ragazze hanno messo 
un grande impegno, trascinate dal 
nuovo arrivo, la regista Svetla Korita-
rova". 

La palleggiat r ice è una delle 
giocat r ici che ha fat t o la st or ia del 
volley ibleo e dello st esso Kam ar i-
na, una che a 43 anni, in cam po, fa 

ancora la dif ferenza.
"In realtà è la ragazzina della squa-

dra - scherza Guastella - ha una grin-
ta, una forza che riesce a contagiare le 
altre. Molte ragazze del gruppo - ag-
giunge - sono giovani che pagano il 
fatto di aver cominciato a giocare tardi 
agonisticamente, ma ci sono ottimi 
elementi, come Mariapaola Carnemol-
la che al centro è inarrestabile.  Si trat-
ta di un'atleta che promette molto be-
ne e che secondo me dirà la sua anche 
in serie superiori". 

Sul fut uro aleggia l ' incognit a di 
t ant e 18enni che l 'anno prossim o 
pot rebbero lasciare la squadra per  
t rasfer irsi a f requent are l 'Univer -
sit à.  

"Per adesso non ci pensiamo - con-
clude Guastella - l'attenzione ora è su 
questa stagione che vogliamo chiudere 
al top della classifica". 

K A M A RINA  VITTORIA  DA  CA POLISTA  
HA  IL DOVERE DI CREDERCI SEM PRE

Per coach Guastel la: " È ancora presto per fare bi lanci  v isto che 
abbiamo ancora tre scontri  decisiv i : Si racusa, M otuk a e Gela"

C'è un po' di preoccupazione, adesso, per  l ' in for t unio di Alessandra At t inell i  che a causa di 

una f rat t ura al m ignolo non pot rà scendere in cam po cont ro i l  Siracusa e dovrebbe r ien-
t rare solo pochi 
giorni pr im a del 
big m at ch con i l  
for t e Mut uka
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Trapani - 30 anni il prossi-
mo 30 maggio. Giovanissi-
mo, eppure Nicola Sveglia 

si muove sul territorio trapanese co-
me se lo facesse da molti più anni. 

E? impegnato infatti come consi-
gliere comunale a Trapani: non ri-
sparmia sorrisi, strette di mano e so-
prattutto dichiara pronto supporto ai 
cittadini. Sì, ma cosa c?entra con la 
pallavolo? A dire il vero nemmeno 
Nicola stesso avrebbe mai immagi-
nato che sarebbe stato un protago-
nista attivo fuori e dentro al campo 
del volley locale. Eh già, perché Sve-
glia nasce come tennista: una digni-
tosissima carriera che l'ha visto cal-
care campi importanti a livello ago-
nistico, fino alla serie C. 

Dal 1997 fino al 2009. Poi l?inter-
ruzione forzata e dolorosa dovuta 
agli impegni relativi allo studio. Sem-
pre nel 2009 però la svolta: Nicola ed 
altri amici si divertono in spiaggia, 
durante la bella stagione, a giocare a 
beach volley. Un divertimento sano, 
appassionante che attrae l?attenzio-
ne di tanti addetti ai lavori che ope-
rano nella pallavolo locale, tanto da 
portarli dalla sabbia ai taraflex. 

Nicola da lì a breve si ritroverà 
catapultato in un mondo che non 
aveva contemplato tra i suoi pro-
grammi: con la Polisportiva Ericina si 
comincia e si vince da subito la I Di-
visione, così come il campionato CSI 
che a Trapani non veniva vinto da 
anni. 

Vuole divertirsi Nico-
la e lo fa, un hobby, che 
però non vuole diventi il 
suo mestiere nonostan-
te le proposte di squa-
dre ci siano, come quella 
della Pallavolo Trapani. 

Nicola è un perfezio-
nista, così come nella vita politica 
che conduce, vuole tutto al proprio 
posto: nonostante sia arrivata la C, il 
ragazzo si è stancato per la gestione 
più che approssimativa di tutto quel-
lo che riguarda il volley: mancanza di 
palloni, strutture lasciate in situazio-
ni di disagio, tutti elementi di prima 
necessità che lo fanno allontanare. 
La voglia di mettersi in discussione 
nella politica locale e di rilanciare la 
pallavolo a Trapani con la creazione, 
insieme agli stessi amici della spiag-
gia, di una nuova realtà: la Polispor -
t iva Elim os. 

"Volevamo continuare a divertirci 
ma volevamo farlo in un campionato. 
Oggi l?Elimos è una realtà affermata 
nonostante si tratti di una società nata 
solamente nel 2013. E? chiaro che que-
st?anno i risultati non ci stanno sorri-
dendo ma è anche vero, al contempo, 
che la nostra mentalità guarda avanti. 
Non vogliamo riproporre gli errori del 
passato e penso che ci stiamo riuscen-
do in questo senso perché ai nostri ra-
gazzi non manca nulla e penso possa-
no ritenersi soddisfatti per come ven-
gono seguiti". 

In cam po si bat t e, si im m ola, si 

dispera e si ar rabbia quando sba-
glia una giocat a. Così com e in au-
la, com e quando l?am m inist razio-
ne di t urno gli er ige un ?m uro?. 
Subisce m a si r ialza. 

"Mi sono imbattuto più volte contro 
un?amministrazione sorda. L?intenzione 
era quella, da parte dell?Elimos, di 
prendere in gestione il PalaPinco per 
riqualificarlo prima e rilanciarlo poi. 
Vogliamo investire sul territorio per 
realizzare una tensostruttura perché 
crediamo nel nostro progetto che serve 
a far avvicinare i ragazzi alla pallavolo. 
Non demordiamo; abbiamo anche in-
dividuato nelle zone delle frazioni limi-
trofe (a Guarrato) gli edifici da realiz-
zare per praticare il beach, e non solo, 
anche nei mesi invernali. Creare alter-
native è sinonimo di sviluppo e nuove 
attrazioni". 

Agisce per  la sua cit t à e ci crede 
t ant o anche da invest ire in un bir -
r if icio nel 2014, i l  pr im o in Provin-
cia. 
"Le idee ci sono ma siamo concreti. 
La tensostruttura penso sia un otti-
mo, se non migliore, punto di par-
tenza per portare in auge la pallavo-
lo locale". 

Tra i  fondatori  del la società sportiva trapanese, nata del  2013, primeggia un giovane 
di rigente-giocatore che si  spende a tutto campo. " Da consigl iere comunale - af ferma Ni-
cola Svegl ia - mi  sono battuto contro un?amministrazione sorda. L?intenzione è quel la di  

avere la gestione del  PalaPinco per riqual i f icarlo e ri lanciarlo, vogl iamo investi re sul  
terri torio per real izzare una tensostruttura che serve a far avv icinare i  ragazzi  al  vol ley"

"Non am o dare nulla per  scont at o, i l  successo in t ut t e le at t ivit à 
sociali, sia polit iche che spor t ive, si conquist a giorno dopo giorno"  
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Com it at o Trapani

POLISPORTIVA  ELIM OS, NICOLA  DA ' 
LA  " SVEGLIA "  A LLA  PA LLA VOLO

https://www.facebook.com/elimospolisportiva/?fref=ts


Siracusa - Feder ico Lo 
Bello ha messo a disposi-
zione dell?Holimpia la sua 

esperienza manageriale in un ruolo 
come quello di presidente, sempre 
assai delicato, da ricoprire. Ingegne-
re, ha ereditato da Alice Lom bardo 
il t imone della maggiore società sira-
cusana e con grande spirito di abne-
gazione segue tutta l?attività, dalla 
serie B2 al settore giovanile. 

Ha f issat o alcuni obiet t ivi, dalla 
pr im a squadra, ai giovani, passan-
do ad un rappor t o più diret t o con 
la cit t à che t roppo spesso, nel re-
cent e passat o, ha vist o scom par i-
re i l  volley di l ivello per  poi r ipar -
t ire da cat egor ie poco prest igiose. 

?Per quanto riguarda la prima 
squadra - spiega il presidente Federico 
Lo Bello - dobbiamo ottenere la salvez-
za a tutti i costi e, malgrado l?attuale 
posizione di classifica, non è stata an-
cora raggiunta. Sappiamo che lo scon-
tro verità sarà il prossimo con il Cuo-
re Reggio Calabria e in quella occa-
sione vorrei un Palakradina ribollen-
te di tifo perché è troppo importante 
mantenere la categoria. Siracusa ha 
riscoperto la passione per la pallavolo 
e il pubblico ci ha  sempre seguito - 
continua Lo Bello - mi farebbe piacere 
un maggior coinvolgimento. Quest?an-
no il nostro obiettivo è la salvezza, per 
il prossimo possiamo fare di più, ab-
biamo già tante idee in cantiere. Prima 

la permenenza in B2, poi vedremo di 
programmare una stagione competiti-
va. La nostra città, non è soltanto cal-
cio, ma tante altre discipline che meri-
tano la giusta considerazio-
ne e che nel passato hanno 
regalato belle pagine di 
sport.  Voglio anche sottoli-
neare l?ottimo  lavoro svolto 
nel settore giovanile. Uno 
dei principali obiettivi della 
?Famiglia Holimpia? è quello 
di far crescere le nostre gio-
vani. Le formazioni under 14, 

16 e 18 si stanno ben comportando. La 
nostra Sara Lena ne è un esempio. 
Vogliamo crescere in casa i talenti del 

futuro?. 

HOLIM PIA  SIRA CUSA , PA RLA  LO BELLO: 
" TA NTI OBIETTIVI  DA  RA GGIUNGERE 

TUTTI A LLA  NOSTRA  PORTA TA "  

"Il lavoro deve investire la prima squadra ed i giovani, pas-
sando ad un rapporto più diretto con la città che troppo 

spesso, nel recente passato, ha visto scomparire il volley di 
livello per poi ripartire da categorie poco prestigiose"

I  GIOVA NI IN PRIM O PIA NO: " Le formazioni  under 14, 16 e 
18 si  stanno ben comportando. La nostra Sara Lena ne è un 

esempio. Vogl iamo crescere in casa i  talenti  del  futuro"  
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di Lino Russo

Com it at o Mont i Iblei - Siracusa

Giuseppe Carpint er i m ain sponsor  con la PAOMAR ed i l  president e Lo Bello 

https://www.facebook.com/holimpiapallavolo/?fref=ts


Col laboratori 
"Vol ley in Sici ly"
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